Stiftung vergibt Preis an HSV

AUSZEICHNUNG Handball-Regionalligist HSV Insel Usedom erhält den Preis für seine Nachwuchsarbeit

AHLBECK/INSEL **USEDOM** (NK). Der HSV Insel Usedom erhält am kommenden Sonnabend mit 2500 Euro dotierten Ehrenamtspreis der Achterkerke-Stiftung. Kreistagspräsident Mat-

thias Lietz (CDU) werde die Auszeichnung um 19 Uhr am Rande des Regionalliga-Saisonfinales des HSV gegen den SV Fortuna Neubrandenburg in der Ahlbecker Pommernhalle übergeben, kündigte die Stiftung gestern an.

Nach rund zweijähriger Aufbauarbeit vergibt die Unternehmer und vom Wahl-Usedomer Heinz-Egon Achterkerke gegründete Stiftung nun erstmals einen Preis - doch es soll beileibe nicht das einzige Mal bleiben: Die Ehrenamts-Auszeichnung soll einmal jährlich an Schulen, Einzelpersonen oder Vereine gehen, "deren Leistungen und ehrenamtliches Engagement in vielerlei Hinsicht in vorbildhafter Weise zum Wohle der Kinder und Jugendlichen beitragen", heißt es in den Auswahlkriterien. Gleichzeitig soll die Ehrung Vorbildfunktion für andere Vereine, Organisationen oder Schulen haben, die Begabungen

von Kindern zu entdecken und zu fördern. Innovative und vernetzte ganzheitliche Lösungsansätze würden dabei besonders berücksichtigt.

Die Auswahl trifft ein Preisgericht unter Vorsitz von Ostvorpommerns Landrätin Barbara Svrbe (Die Linke). Auch

H.-E. Achterkerke

Usedom Kurier ist mit seinem langjährigen Mitarbeiter Wolfgang Dannenfeldt in der Jury vertreten